

Le message de paix de l'imam de Drancy

Ce jeudi, à 14 h 30, depuis le restaurant du Fouquet's, à Paris, Hassen Chalghoumi, l'imam de Drancy, transmettra un message pour la paix entre les juifs et les musulmans.

Il parrainera, à cette occasion, son amie de confession juive, la diva franco-orientale Maya Shane. Tous les deux veulent rassembler les peuples et préciser que le terrorisme n'a rien à voir avec l'islam.

Dep
Fillo

Après
derni
va mu
des él
du 22
soutie
de l'U
5 mar
le 10
le No
ou en
dépar
partie

jeudi 5 mars 2015

 LE FIGARO

39